

Seis días antes..

Juan 13:1-11 Aquí vemos lo que sucedió los días antes de la pascuas de resurrección.

Jesús sabía que tenía que ir a la cruz, que era un momento inminente que le esperaba. Pero antes de que esto suceda, reunió a sus discípulos, dejó su manto, tomó una vasija, empezó a lavar los pies a sus discípulos, comenzó a servir y dijo que los discípulos

tenían que hacer lo mismo.

¿Qué actitud tomamos cuando se vienen días difíciles? ¿Nos ponemos a llorar o tenemos la actitud que tuvo Jesús, de servir a los demás?

Las iglesias están llenas de gente que son: valientes, simpatizantes, otros que van porque se sienten bien, y luego están los que están comprometidos con la vida de Jesús que aunque vengan días malos siempre están para servir.

Juan 12:1-8 Aquí vemos lo que sucedió 6 días antes de la pascuas de resurrección.

Siempre hay alguien que trata de ningunear lo que se está haciendo como Judas con Maria.

Marcos 14:3-9

Juan 12:9-11 Muchos querían matar a Jesús, incluso a Lazaro porque antes de entrar a Jerusalén lo había resucitado. En otras palabras, Jesus estaba en la cúspide del éxito por haber resucitado a un muerto de 4 días.

Juan 12:12-15 Ese día fue toda una celebración. Las ramas de palmas son símbolo de victoria porque donde va Jesús va la victoria.

Si Jesús va a nuestras vidas, también irá la victoria sobre todo lo que estamos luchando con nuestras fuerzas.

Donde va Jesús, va también la victoria.

Mateo 21:12-13 Al segundo día fue al templo, encontró a los mercaderes y empezó a tirar todo por el piso. Jesús lo que estaba haciendo es derrocar el amor por las cosas materiales. El dinero y las cosas no pueden ser nuestro Dios.

Jesús empieza a sacar cosas de nuestras vidas que están usurpando un lugar que no les pertenece porque son lugares que tienen que ser ocupados por su presencia.

La biblia dice que somos templo del Espíritu Santo. Templo significa lugar de encuentro, es decir que somos el lugar de encuentro donde nosotros nos encontramos con Él a través de la oración.

Jesús quiere darnos todo para nuestras vidas pero quiere también tener todas las áreas de nuestras vidas para El. Dios debe ser la prioridad en nuestra vida.

Al tercer día, visitó la casa de Lázaro y Maria Magdalena lavó los pies de Jesús con un perfume de nardo puro.

En un encuentro que Maria Magdalena tuvo con Jesus, Él había echado fuera siete demonios de ella, la hizo libre. Cuando ella lo conoció, Él rompió el poder de satanás sobre su vida. Entonces, cómo no adorarlo.

Cuando una persona sabe lo esclavo que era es producto de haber recibido la libertad. ¿Cuán libres somos hoy? ¿De cuantas cosas el Señor nos libró? ¿Qué valor tiene en nuestra vida lo que Jesús hizo hoy?

Nada de lo que tenemos puede tener más valor de lo que Jesús hizo por nosotros. Nada de lo que tenemos puede controlar nuestras acciones de adoración.

Cuando una persona es libre, también es libre para adorar. La adoración que se expresa por la libertad que hemos recibido, no tiene límites.

Nuestra libertad vale el sacrificio de Cristo en la cruz.

Ese perfume de nardo puro representa nuestra vida, lo más valioso que tenemos no es lo exterior sino lo interior. Cuando somos quebrados, cuando nos rendimos en adoración todo el ambiente donde estamos puede cambiar.

Nuestra casa se puede llenar de la presencia de Dios cuando lo adoramos. Adorar es rendir nuestra vida, nuestro corazón, es entender que a quien adoramos tiene mucho más valor que lo que tenemos.

Esta mujer le entregó lo mejor porque a Dios se lo adora con lo mejor, sin reservas.

Pablo dice que donde vamos llevamos olor a Cristo, su olor y la gente nos ve diferente.

El olor a muerte lo podemos cambiar por olor a vida cuando nos quebramos antes sus pies. Esto en es vida, es experiencia no es sólo sabiduría.

Cuando le rendimos nuestra vida, El cambia el destino de nuestras vidas.

Ese frasco de perfume puede ser que representara su pasado o área de su vida que aún le falta rendir a los pies de Jesús, o un área que no estaba al cien por ciento comprometida.

Aprovecha bien el tiempo para vivir la vida que Dios quiere sin reservas. Si hay algo que has reservado, es tiempo de que lo rindas. Comprométete.

Si queremos el todo de Dios, tenemos que tener en cuenta que Dios quiere todo de nosotros también. El todo por todo. El todo sin reservas.

Ofrendas: Malaquías 3:10

Pastores Carlos y Mariangeles Ibarra Ministerio Jesús es el Señor Año 2024